

Achtes Kapitel.

Der König und die Königin reisen an die Grenzen. Gulliver begleitet sie. Ein genauer Bericht von der Weise, wie er das Land verläßt. Er kehrt nach England zurück.

Ich hegte stets die feste Überzeugung, daß ich dereinst meine Freiheit wieder erlangen würde, obgleich es mir unmöglich war, die Mittel zur Befreiung zu erraten oder einen Plan, der gelingen könnte, zu dem Zwecke zu entwerfen. Das Schiff, in dem ich anlangte, war das erste, welches an die Küste verschlagen wurde, und der König hatte strengen Befehl gegeben, wenn ein zweites anlange, es ans Ufer zu bringen und mit aller Mannschaft in Körben nach Vorbrulgrud zu transportieren. Er wünschte sehr, mir eine Frau von meiner Größe zu geben, aber ich wäre lieber gestorben, als daß ich eine Nachkommenschaft hinterlassen hätte, die man wie zahme Kanarienvögel in Käfigen verwahrt und mit der Zeit als Merkwürdigkeiten an Personen von Stande verkauft haben würde. Ich ward zwar sehr gütig behandelt; ich war der Günstling eines großen Herrscherpaares und das Entzücken eines ganzen Hofes, allein ich stand mit allen Personen auf einem Fuße, welcher der Würde des Menschengeschlechts nicht geziemte. Auch konnte ich nie meine teure Familie in England vergessen. Und dann wünschte ich auch unter Leuten zu leben, mit denen ich als mit meinesgleichen umgehen und in den Straßen und Feldern ohne Furcht, wie